



Achtung Auto

Auch in diesem Jahr wurde auf Initiative von Verkehrsfrau Rita Fortwengel fÃ¼r die SchÃ¼ler der Klassen 5 der Oberschule SÃ¶gel wieder die Aktion â??Achtung Autoâ?? durchgefÃ¼hrt. Bei dem Verkehrssicherheitsprogramm des ADAC sollen den SchÃ¼lern theoretische Kenntnisse und durch praktische Ã?bungen vermittelt werden, wie Geschwindigkeit, Reaktionsweg, Bremsweg und der daraus folgende Anhalteweg zusammenhÃ¤ngen.

In zwei Unterrichtsstunden hatten die SchÃ¼ler die Gelegenheit, mit dem Trainer des ADAC, Herrn Lange, in UnterstÃ¼tzung ihrer Klassenlehrer /Innen Frau DÃ¼ttmann, Frau Klaas, Frau Baldauf und Herrn Schute verkehrsgerechtes Verhalten zu erlernen. Die Kinder sollen erkennen, dass der Mensch einen Anhalteweg zum Stehenbleiben braucht. Ebenfalls erfahren die SchÃ¼ler, dass auch ein Fahrzeug nicht sofort stehen bleiben kann, sondern einen Anhalteweg hat. Die SchÃ¼ler/Innen sind mit ihren Klassenlehrern zu FuÃ? von der Schule am Schloss zur General-Clay-StraÃ?e gegangen, um auch schon unterwegs Ã¼ber verkehrssicheres Verhalten zu sprechen und auch zu praktizieren, zum Beispiel beim Ã?berqueren der StraÃ?e, wenn dabei auch noch Passanten entgegenkommen. Die Aktion Achtung Auto wird bundesweit durchgefÃ¼hrt.